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Às 10h, do vigésimo sétimo dia do mês de junho de 2022, reuniu-se em caráter extraordinário, remo-3 

tamente via plataforma on-line, o Conselho do PPGLL para a quarta reunião da gestão 2021-2023 4 

com a participação dos seguintes membros: Profa. Dra. Débora Raquel Hettwer Massmann (Coorde-5 

nadora), Profa. Dra. Maria Francisca Oliveira Santos (Vice-coordenadora),  Prof. Dr. Sóstenes 6 

Ericson Vicente da Silva, Profa. Dra. Rita de Cássia Souto Maior Siqueira Lima, Profa. Dra. Maria 7 

Edileuza da Costa, Prof. Dr. Kall Lyws Barroso Sales, Prof. Dr. Danniel da Silva Carvalho, Profa. 8 

Dra. Rosângela Oliveira Cruz Pimenta, Prof. Dr. Helson Flávio da Silva Sobrinho, Prof. Dr. Ismar 9 

Inácio dos Santos Filho, Profa. Dra. Belmira Rita da Costa Magalhães, Profa. Dra. Maria Inez Matoso 10 

Silveira, Profa. Dra. Lorena Araújo de Oliveira Borges, Prof. Dr. Paulo Rogério Stella, Prof. Dr. Sér-11 

gio Ifa, Prof. Dr. Eduardo Calil de Oliveira, Profa. Dra. Sônia Cristina Simões Felipeto, Wesslen 12 

Nicácio de Mendonça Melânia (representante técnico-administrativo) e Júlio Cezar Rodrigues da 13 

Silva (representante discente), sob a presidência da primeira. A Profa. Dra. Flávia Colen Meniconi 14 

enviou e-mail à secretaria do PPGLL justificando ausência. A reunião tem o seguinte ponto de pauta 15 

Apreciação da proposta de reconfiguração da linha de Linguística Aplicada e Processos Textual-16 

Enunciativos (Lapte). A Profa. Débora Massmann iniciou a reunião agradecendo a presença de todos 17 

e estipulando o horário limite de 10h30min para a chegada de todos os docentes e verificação do 18 

quórum mínimo necessário. A coordenadora, então, no horário determinado, verificou o quórum mí-19 

nimo para a discussão do ponto, no entanto, não havia o quórum de dois terços dos docentes do 20 

programa (permanentes, colaboradores e visitantes). Tratou-se então sobre a suspensão da reunião e 21 

sobre uma nova convocação. A Profa. Débora sugeriu o encaminhamento de a secretaria do PPGLL 22 

encaminhar mensagem a todos os conselheiros do programa para realizar levantamento da disponibi-23 

lidade de horário na semana subsequente, entre a segunda e a quarta e antes da reunião do Colegiado 24 

do PPGLL, para que dois terços do corpo docente pudesse participar da assembleia. Assim, não ha-25 

vendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada às 10h42min e a ata, lavrada por mim, Wesslen 26 

Nicácio de Mendonça Melânia, assistente em administração, foi aprovada por todos os presentes. 27 


